

NOTA DE PRENSA

Los palistas de Es Nàutic logran 19 medallas y el triunfo por equipos en la I Copa de Kayak de Mar

Se ha disputado este fin de semana en la bahía de Portmany. La cantera del CNSA ha conquistado 6 oros, 5 platas y 8 bronces

Sant Antoni, 20 de noviembre de 2023. El pasado fin de semana se ha celebrado en aguas de la bahía de Portmany la I Copa Balear de Kayak de Mar de la temporada 2023-2024, bajo la organización del Club Nàutic Sant Antoni y la Federación Balear de Piragüismo. El CNSA logró un magnífico resultado, al liderar la clasificación por clubes y obtener un total de 19 de medallas (6 de oro, 5 de plata y 8 de bronce).

El recorrido, de diez kilómetros, unió el dique del puerto de Sant Antoni con el islote de Cala Salada y vuelta. Fue una competición dura, debido al oleaje que se registró durante la prueba y que procedía de diferentes direcciones, variando por tramos. El trazado para los Infantiles fue de tres kilómetros, entre el dique y el Aquarium de es Cap Blanc, regresando al punto de partida.

A destacar la extraordinaria regata que hicieron Raúl Prendes e Ilhan Velasco (SS2 Hombre Juvenil), liderando la competición de manera absoluta, de principio a fin, y la victoria de Daniel Sánchez (SS1 Hombre Senior), en su regreso a Es Nàutic. También se produjo un impresionante duelo en SS1 Hombre Junior entre Noel López y Álvaro Rubio, ambos del equipo de Sant Antoni, y se produjeron otras victorias brillantes, como las de Facundo González (Hombre Cadete A), Valentina Rodríguez (Mujer Cadete A) y Laura Rubio (Mujer Infantil B).

La totalidad de medallas obtenidas por los palistas del CNSA fueron las siguientes: Raúl Prendes e Ilhan Velasco oro en SS2 Hombre Juvenil y plata para Marc Boned y Tristán García Arzberger en la misma categoría. Lázaro Noel López oro en SS1 Hombre Juvenil y plata para Álvaro Rubio. Oro para Daniel Sánchez en SS1 Hombre Senior, siendo el bronce para Toni Prats. Facundo González oro en SS1 Hombre Cadete A y bronce para Roy Kikozashvili. Laura Rubio ganó en SS1 Mujer Infantil B, siendo segunda Lara Ribas. Valentina Rodríguez también se llevó el oro en SS1 Mujer Cadete A, seguida de María Gallego (plata) e Icíar Solé (bronce). Además, Carla costa logró la plata en SS1 Mujer Cadete B, seguida de Candela Madrigal (bronce). Además, obtuvieron medallas de bronce Toni Llorens (SS1 Hombre Cadete), Andrea Barrionuevo (SS1 Mujer Juvenil), José Luis González (Veterano 50-54) y Neus Mateu (Veterana 50-54).

En cuanto a la victoria del CNSA en la clasificación por clubes, logró sumar un total de 727 puntos, seguido del Real Club Náutico de Palma, con 672, y del Club de Mar, con 348. "En esta victoria por clubes ha sido importantísima la aportación individual y el compromiso con el equipo





de todos los representantes del CNSA. Es mérito de todos y cada uno de ellos", explicó su entrenador, Eduardo Prendes.

Descarga de fotografías

Más información:

Eduardo Prendes (entrenador de la Sección de Piragüismo del CNSA), 630 92 75 34

